
протокол
проведения общего собрания граждан села Мошенское

по вопросу <обсущдение акryальных вопросов для участия
в проекте <<Наш выбор>

Мошенской муниципЕlльный округ
с.Мошенское, ул. Советская, д. 1l
киноконцертный центр (уверь

Форма проведениJI общего собрания - очная.
Присутствовапо 272_человека.
В том числе приглашенных 5 человек.

ПОВЕСТКАЩIIЯ:
1.Выбор председателя и секретаря собрания.
2.Принятие решенlrя по вопросу подачи заrIвки дIя участия в конкурсе на

получение субсидии на реализацию приоритетного регионitльного проекта
<Наш выбор>.

3.Обсуждение актуtlльньж вопросов для участиrl в приоритетном реги-
онаJIьном проекге <Наш выбор>>.

4.Информация по приоритетному проекту, выбранному населением для

реЕrлизации в рамках приоритетного регионапьного проекта <GIаш выбор>.

5.Выбор инициативной группы по реtшизации приоритетного регио-
нitльного проекта <GIаш выбор>.

6. Определение суN(мы вкJIада населеЕия.
7.О направлении средств граждан, оставшихся при проведении аукци-

она.

1.СЛУШАЛИ:

4 декабря 2023 rода в l5.30

Инициатором проведениJl общего собрания граждан является Глава
Мошенского муниципального округа Павлова Татьяна Владимировна.

На дату проведения собрания установлено, что в селе Мошенское
проживает l707 человек, постоянно зарегистрированных на территории про-
ведения собрания, достигших 1 8-летнего возраста.

Собрание правомочно, если в нем участвует не менее 10 процентов
жителей, зарегистрированных на территории проведения собрания. На со-
брании зарегистрировано 267 _ человек (список прилагается), что со-
ставляет более 15% от количества жителей с.Мошенское, имеющих право
приЕимать участие в собрании. Кворум имеется. Общее собрание граждан
правомочно принимать решения по вопросам повестки дня общего собрания.

О выборе председателя и секретаря собрания.

.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна, инициатор прове-

дения собрания, которtц разъяснила, что для проведения со-
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2. СЛУШАЛИ:

брания необходимо избрать председателя собрания с секретаря,

Какие у )ластников собрания будут предложения?
Высryпил: Луттэр Сергей Альбертович и предложил избрать

председателем собрания Павлову Татьяну Владимировну, Сек-

ретарем собрания - Петрову Надежду Анатольевну.
Какие еще будут предложения?
Выносим на голосование. Кто за то, чтобы избрать председате-

лем собрания Пав.itову Татьяну Владимировну, секретарем со-

брания - Петрову Надежду Анатольевну?
Голосовали: за-267, против - 0, воздержались - 0.

Избрать председателем собрания Павлову Татьяну Владими-

ровну, секретарем собрания - Петрову Надеж.ry Анатольевну.

Приtlятие решения по вопросу подачи з{UIвки для участия в

конкурсе на полr{ение субсидии бюджетам муниципальных
округов Новгородской области на реализацию приоритетного

регионiшьного проекта <Наш выбор>,

.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна, которая рассказа-
ла, что в целях вовJIечения граждан в осуществление местного
самоуправления в области действует приоритетный регио-
нальный проект <Наш выбор>. Основная цель проекга - во-
плотить в жизнь идеи жителей населенных tryнктов, направ-
ленные на решение насущных проблем гryтем упlасти]I в кон-
курсном отборе на получение субсидии из областного бюджета.

Сегодня на собрании мы должны принять решение по во-
просу подачи заявки для г{астия в конкурсе на получение суб-
сидии бюджетам муниципaцьных округов Новгородской обла-
сти на решизацию приоритетного проекта <наш выбор>,
определить те проблемы, которые надо решить в первоочеред-
ном порядке и выбрать объекг инфраструкгуры, который будет
вкпючен в зtulвку на конкурсный обор.

Объект, предIагаемый для реализации в рамках проекта,

должен н!lходиться в муниципальной собственности.
Жители определяют рщмер вкпада, который они готовы

внести. Чем больше вклад, тем больше у проекта шансов на
победу в конкурсе.

На обустройство объекга, который пройдет конкурсные
процедуры, можно получить до l миллиона рублей из област-
ного бюджета, муниципtшьное софинансирование должно со-
ставить не менее 50lо от суммы, выделенной областью, участие
самих граждан, не менее |Yо,То есть, каждый житель села дол-
жен понимать: выбирая объект для обустройства, голосуя за
него, нужно быть готовым внести в реаJIизацию проекта соб-
ственный денежный вклад.

l.РЕIIМJIИ:
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2.РЕ|IИЛИ:

3. СЛУШАЛИ:

К проекry, который будет направлен на конкурсный отбор,
предъявляются следующие требования:

объект, предлагаемый для реа.llизации в paмK€lx проекта,
должен находиться в муниципtцьной собственности;

проект должен быть направлен на решение вопросов
местного значения, предусмотренных статьей 16
1 3 l -Федерального закона;

срок реtUIизации проекта до 1 декабря 2024 юда.
Считаю, что участвовать в проекте <Наш выбор> необходимо.
Кто поддерживает эту инициативу?
Голосовали: за-267, против - 0, воздержались - 0.

Обсуждение актуЕIльных вопросов дlя r{астия в приоритетном
региональном проекте <Наш выбор>.

.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна: с иююl по октябрь
2023 года проводилось анкетирование граждан, в котором
приняло участие более 1000 человск. По результатаI4 анкети-
рования наибольшее число голосов набрали следующие ини-
циативы:

l) реtшизация вопросов местного значения муници-
пального округа, содержание муниципаJIьного архива
-капитальный ремонт помещения муниципаJIьного архива;

2) благоустройство территории -благоустройство терри-
тории у клуба- музея;

Какие у булут предложения?
Выступили: Карасева Светлана Сергеевна: предлагаю к реали-
зации проект <<Капитальный ремонт помещения муници-
пального архива, расположенного по адресу Новгородская

область, с. Мошенское, ул. 1 Мая, д.10>>. Здание девяностых
годов постройки. Ремонт коридора, лестничных клеток и са-
нузла не проводился с момента постройки. Стены и потолок
обветша.пи и очень неприглядно выглядят, а это все -таки по-
мещение архива, куда граждане обращаIотся за услугами. Были
обращения, как устные, так и письменные с просьбами провести

ремонт в этих помещениJIх.
Большакова Екатерина Анатольевна: мы действительно поль-
зуемся услугами муниципального архива, кто справки, под-
тверждающие труловой стarк там заказывает, кто свою родо-
словную восстанавливает, кто родственников в архивных до-

Подать заявку для участия в конкурсе на получение субсидии
бюджетам муниципаJIьньж округов Новгородской области на

реализацию приоритетного регионаJIьного проекта <<Наш вы-
борп.
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кументах ищет. Сами помещения архивных фондов в хорошем
состоянии, а вот коридор и лестничные кпетки в удручающем.
Ремонт там провести надо обязательно.

.Щмитриев Алексей Викторович: поддерживаю предложенную

инициативу. А вопрос по благоустройству территории у клуба-
музея в нашем микрорайоне Ns2 с. Мошенское можно реализо-
вать в рамках проекта <Территориапьное общественное само-

управление).
Председательствующий Павлова Т.В.: здание, в котором нахо-
дится муниципальный архив, является муниципальной соб-
ственностью муницип€шьного округа и передано в оперативное

управление муниципальному KttзeHHoMy r{реждению <Щентр

обеспечения деятельности Админис,трации Мошенского муни-
ципztльного округа и муниципальЕых r{реждениЙ> поэтому
хочу внести уточнение в название выдвигаемого к реаJIизации

проекта <<Капитальный ремонт помещения муниципального
архива муниципального казенного учреждения <Щентр
обеспечения деятельности Администрации Мошенского
муниципального округа и мунпципальных учрецдений>
расположенного по адресу: Новгородская область, с. Мо-
шенское, ул. 1 Мая, д.10>>.

Кто за проект <Благоустройству территории у клуба- музея
традиционной народной культуры>.
Голосовми: за - 2, против - 265, воздержались -0.
Наибольшее количество голосов набрал проект (Капитальный

ремонт помещения муниципального архива муниципаль-
ного казенного учреждения <Щентр обеспечения деятельно-
сти Администрации Мошенского муниципального округа и

Выношу на голосование вопрос о выборе проекта, который
планируется к реализации в рамках приоритетного региональ-
ною проекта <Наш выбор>.

Кто за то, чтобы выдвинуть на конкурсный отбор проекг (Ка-

питальный ремонт помещения муниципального архива
муниципального казенного учреrсдения <Щентр обеспечен ия

деятельпости Администрации Мошенского муниципального
округа и муниципальных учреlмений>> расположенного по
адресу: Новгородская область, с. Мошенское, ул. 1 Мая,
д.l0>.
<<Кто за данный проекг прошу голосовать.
Голосовали: за - 265, против -2, воздержались -{.
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З.РЕШИЛИ:

муниципальных учреждений>> расположенного по адресу:
Новгородская область, с. Мошенское, ул. l Мая, д.10>.

Предлагаю проект <<Благоустройство территории у кпуба-
музея)) вынести для обсуждения на собрании ТОС микрорайона
Ns 2 с. Мошенское.

Выбрать в качестве приоритетного проекта и выдвинуть на
конкурсный отбор проект <<Капитальный ремонт помещения
муниципального архива муниципального казенного учре-
яцения <Щентр обеспечения деятельности Администрации
Мошенского муниципального округа и муниципальных
учрежлений> расположенного по адресу: Новгородская об-
ласть, с. Мошенское, ул. 1 Мая, д.10>>.

4.СЛУШАЛИ: Информация по приоритетному регионtlльному проекту, вы-
бранному населением для реализации в рамках проекта (Наш
выбор>.

.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна, проект t<Капи-

тальный ремонт помещения муниципального архива му-
ниципального казенпого учреждения <<Щентр обеспечения
деятельности Администрации Мошенского муниципального
округа и муниципальных учрежлений> расположенного по
адресу: Новгородская область, с. Мошенское, ул. 1 Мая,
д.10> выбран.
Здание, в котором находится муниципальный архив является
муниципальной собственностью муниципального округа и пе-

редано в оперативное управление муниципчrльному казенному
учреждению <Щентр обеспечения деятельности Администрации
Мошенского муниципального округа и муниципtшьных учре-
ждений>. В рамках ре.шизации проекга было предложено про-
вести следующие виды работ: ремонт коридора (сгены, по-
толки и пол), ремонт лестничных клеток (сгены, потолки и
пол), ремонт санузла.
.Цля реализации выдвинутого на HarIreM собрании проекта

предлагаю заявиться на областную субсидию в размере 500
тыс. рублей, не менее 110 тыс. рублей профинансирует
районный бюджет, 110 тыс. рублей вклад населения., уро-
вень софинансирования со стороны юридических лиц и
индивидуальных предпрrrнимателей-65 тыс. рублей и не-

финансовый вклад населения и организаций 100 тыс. руб-
лей. Общая стоимость проекта составит 785 000 рублей.
Председательствующий Павлова Т.В.: выношу на голосование.
Голосовали: за- 267, против - 0, воздержмись - 0
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4. РЕШИЛИ:

5. СЛУШАЛИ:

5.РЕШИЛИ:

В рамках реализации проекта провести следующие виды работ:
ремонт коридора (стены, потолки и пол), ремонт лестнич-
ных клеток (стены, потолки и пол), ремонт санузла.
!ля реализации проекта заявиться на областную субсидию в

размере 500 тыс. рублеЙ, не менее 110 тыс. рублеЙ профи-
нансирует районный бюджет, 110 тыс. рублей вклад насе-
ления, уровень софинансированпя со стороны юридпческих
лиц и индивидуальных предпринимателей-б5 тыс. рублей.
Общая стоимость проекта составит 785 000 рублей.

О формировании инициативной группы.
.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна пояснила задачи
инициативной группы, а именно - участие в подготовке зtulвки,
сборе средств, информировании населения, конlроле выпол-
ненных работ и предrожила вкпючить в инициативную группу:
Карасеву Светлану Сергеевну
Шерышеву Ольry Николаевну
.Щмитриева Алексея Викторовича
Большакову Екатерину Анатольевну
Трофимову Татьяну Васильевну.
Какие еще будrт предrо)t(ения по составу инициативной груп-
пы?
Кто за то, чтобы включить в состав инициативной группы:
Карасеву Светлану Сергеевну
Шерышеву Ольry Николаевну
.Щмитриева Алексея Викторовича
Большакову Екатерину Анатольевну
Трофимову Татьяну Васильевну.
Прошу голосовать.
Голосовали: за-267,, против - 0, воздержались - 0.

Избрать инициативную группу в следующем составе:
Карасева Светлана Сергеевна
Шерышева Ольга Николаевна
.Щмитриев Алексей Викгорович
Большакова Екатерина Анатольевна
Трофимова Татьяна Васильевна.

6.Опрелеление суммы вкпада населения.

.Щокладчик; Павлова Татьяна Владимировна проинформирова-
ла, что предполагаемаrI стоимость проекта составит 785 000
рублей.
Собрание граждан должно определить сумму вкпада населения.

6.СЛУШАЛИ:
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Участие самих граждан должно состаыIять не менее 10% от
субсидии, выделенной областью. Какие булут предложения?
Выступила: Петрова Надежда Анатольевна и предложила
определить, что сбор средств будет проходить в расчете с одного
жителя с миним Iьной суммой вклада в р€цмере не менее l00
рублей.
.Щокладчик: Пав.ltова Татьяна Владимировна уточЕила, что еще
необходимо определить и нефинансовый вклад Еаселения, т.е

работы которые могут провести сами жители, общественность,
предприниматели.
Выступила: Карасева Светлана Сергеевна: предлагаю нефи-
нансовый вкJIад населения определить в виде субботников по
уборке помещеЕия архива, в котором будет проходить ремонт
(мытье окон, дверей, светильников, вынос и вывоз мусора.
Озеленение помещения, высадка комнатных цветов).
!ругих предlожений нет. Выносим эти предложения на голо-
сование.
Кто за то, чтобы определить, что сбор средств будет проходить с
минимальной суммой вкJIада с одного жителя в ptr:lMepe не
менее l00 рублей, а нефинансовый вклад населения и органи-
заций определить в виде субботников.
Голосовали: за -267 , против - 0, воздержа:tись - 0.

6.РЕШИЛИ: Определить, что сбор средств будет проходить с минимальной
суммой вклада с одного жителя в размере не менее l00 рублей, а
нефинансовый вклад населения и организаций определить в
виде субботников.

7. СЛУШАЛИ:

1.РЕlJМЛИ: Средства, сэкономленные в процессе конкурсных процедур

О распределение суммы экономии по результатам аукционных
мероприятий.
.Щокладчик: Павлова Татьяна Владимировна скЕlзаJIа, что в rrро-

цессе проведения конкурса на проведение работ может образо-
ваться экономия, необходимо решить, кула будут направлены
средства, сэкономленные в процессе конкурсных процедур.
Высryпила: Карасева Светлана Сергеевна предложиJIа средства,
сэкономленные в процессе конкурсных прочедур направить на

дальнейшее проведение капитЕIльного ремонта помещений му-
ниципtшьного архива, приобретение оборудования и инве}Iтаря
и благоустройство прилегающей территории.
Какие еще булут предложения? Если других предложений нет,
прошу проголосовать за это предложение.
Результат голосованиJI: за-267, против - 0, воздержа.ltись - 0.
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направить на дшIьнейшее проведение капитЕIльного ремонта
помещений муницип€шьного архива, приобретение оборудова-
ния и инвентаря и благоустройство прилегающей территории.

Уважаемые односельчане! На этом повестка днJI нашего собрания ис-
черпана. Предлагаю пору{ить секретарю собрания Петровой Н.А. направить
протокол проведения собрания граждан в Админис,грацию Мошенского му-
ницип€tльною округа для обнародования итогов нашего собрания.

Приложение: список грЕDкдан, участвующих в собрании на l5 листах.

Председатель собрания Т.В.Павлова

Секретарь собрания /,Fr,*/- Н.А.Петрова

В ходе собрания проводилась фото и видеофиксация.


